

# *Ratifica parlamento europeo su apoyo al proceso de paz en Colombia*

---



Bogotá, 21 jul (RHC) El Parlamento Europeo reiteró su apoyo a las negociaciones para terminar el conflicto interno en Colombia y aseguró que las pláticas entre el gobierno y la insurgencia representan una oportunidad única.

En Bogotá, el presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores de esa institución, Elmar Brok, reiteró que la Unión Europea aportará más de 500 millones de euros con el objetivo de respaldar ese proceso, fundamentalmente los programas concebidos para el llamado período de posconflicto.

Este jueves, una delegación del parlamento europeo conversó con el jefe de estado colombiano, Juan Manuel Santos, sobre el avance de los diálogos que se efectúan, en la habana, entre representantes gubernamentales y de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, las cuales podrían concluir en fecha cercana a juzgar por sus progresos.

Mientras el presidente venezolano, Nicolás Maduro, recientemente destacó la importancia de la paz en Colombia en un mensaje de felicitación enviado a la nación vecina por el aniversario 206 de su Independencia.

Este nuevo aniversario de la independencia está acompasado con la esperanza de la paz verdadera para el pueblo de esta hermana nación, agregó el texto publicado por la Cancillería.

Más adelante reafirma el compromiso del gobierno socialista con el diálogo entre las fuerzas contendientes en aquel país, que el mes pasado acordaron deponer las armas y dar fin a más de 50 años de confrontación armada.

En esta fecha rendimos homenaje al espíritu libertador de grandes hombres como Francisco José de Caldas y Antonio Nariño, quienes levantaron su voz frente a la opresión para guiar los primeros pasos de una gesta independentista que marcó el futuro de muchas generaciones, agrega el texto.

Tanto los gobiernos de Hugo Chávez (1999-2013) como de Nicolás Maduro acompañaron las conversaciones de paz entre Bogotá y la Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), hasta llegar al histórico acuerdo de La Habana este año.

Actualmente Colombia enfrenta un debate a nivel nacional que culminará con una consulta popular en la que los ciudadanos, haciendo uso del poder que les confiere la Constitución, refrendarán el pacto entre ambos bandos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100677-ratifica-parlamento-europeo-su-apoyo-al-proceso-de-paz-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**